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♪出席報告 ♪ニコニコＢＯＸ ♪今週のことば
会員数 37人 7名 12,000円 クラブのゴルフ愛好会コンペで優勝しました。

出席対象 37人 累計 216,000円 運がよかったです 大澤邦彦
出席者数 28人 目標額 60万円 結婚48年よくがんばった 本日が記念日です。 小松孝弘

出席率 75.7% 達成率 36.0% 宮原先生 お忙しい中お越し頂きありがとうございます。子供たち

前回修正 86.5% の現場の様子のお話しを楽しみにしております。

　♪今週のことば～続き～
よろしくお願い致します。 森山 広

宮原規夫様、本日はおいそがしい中をありがとうございました。卓話をお聞きして、勉強致します。 高山

ウイークリーの原稿送付先：　pr@suwakorc.net

　６日の夜は、『７クラブ合同親睦会』が、岡谷エコークラブ主催
により、茅野市マリオローヤル会館にて初めて開催されました。オ
ープニングは「下諏訪向陽高校マーチングバンド」による生バンド
演奏が華々しく行われました。私は、偶然にも最前列で鑑賞するこ
とができ、生徒一人一人の熱演が伝わりました。女子生徒によるバ
リトンサックスの吹奏や、ドラム演奏など、私が同年代の頃ではと
ても考えられない、肺活量および行動力には、ただ感心いたしまし
た。また、じっと聞き入っていましたが、個人的な演奏ミスはほと
んど聞き取れませんでした。
　あまりの演奏の素晴らしさに、７クラブロータリアンは興奮状態
となり、酒宴は最高に盛り上がりました。
　宴の後は、とある居酒屋に立ち寄り、我が諏訪湖クラブ一番のご
意見番を交え、これからの諏訪湖ロータリークラブは、如何にある
べきか、職業奉仕として何をすべきか、会員増強には何が必要か、
会員間の親睦等々、時間の過ぎるのも忘れ､久しぶりに“有意義な
勉強会”を行いました。
　ロータリーの友１１月号に「日本のロータリー１００周年実行委員会
調査結果報告」が掲載されています。ご覧になった会員も多いと思いま
すが、報告書の内容的には、全国１３９３クラブ（これはアンケート

会⾧挨拶    会⾧ 高山 厳
　本日のお客様をご紹介いたします。ＣＡＰＳ
（すわ子供を虐待から守る会）代表　宮原規夫
様です。青少年奉仕担当・森山委員長から詳し
くご紹介をお願いいたします。
今日までの一週間のうちに、慌ただしく『トラ
ンプ・アメリカ大統領』が来日し、離日してい
きました。テレビで見ている限り、メディアが
騒ぎ立てるほどハチャメチャな人物では無いよ
うな気がし、都内を通過する２９台という車列
を見ていると、さすがはアメリカ大統領だなと
、感心しました。アジアに滞在する間の無事を
祈ります。

ＲＯＴＡＲＹ：ＭＡＫＩＮＧ Ａ ＤＩＦＦＥＲＥＮＣＥロータリー：変化をもたらす

2017-2018年度　国際ロータリーテーマ
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ＲＩ　2600　地区諏訪グループ 会長/高山 厳 幹事/小口 直久

                ☆幹事報告

【報告事項】
1.１１月１１日は、岡谷市の子供
  たちと湖上観察会を行います。
  多くの会員の参加協力をお願い
  します。
2.世界大会（カナダトロント）の案
  内が来ました。
3.マイロータリーへの登録方法を記し
  た資料が届きました。回覧しますが

  一度説明会もしたいと思います。 

【連絡事項】
 

【受領文書】
1.大津中央RCよりウィークリーが届き
  ました。 

立冬の花
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会長挨拶～続き～

に答えてきたクラブ数）の平均的思考に、諏訪湖クラブの現状が、
ほぼ同一していることがわかりました。「クラブが直面している問
題」「クラブ運営について」の項目では、諏訪湖クラブは他クラブ
より先進していました。興味深いのは「会員がロータリーを続ける
理由は何だと思いますか」の質問に対する回答の多い順番として、
異業種交流ができる、生涯の友人・仲間ができる、自己研鑽と学習
・成長の機会等、自己の成長ができること、となっており、いろい
ろな意味で他人との関わりが大切であるという結果になっていまし
た。
　私自身も全く同感なことばかりでしたので、「今の考えのままで
良いのだ」とほっとしています。　　　

今月の結婚記念日の会員

7クラブ合同親睦会開催
　　　　　　　　　　　～11月6日（月）　ライフプラザマリオにて～

合同例会関ガバナー 合同例会丸山ガバナ－補佐
下諏訪向陽高校吹奏楽部の皆さん

11月6日（月）合同親睦会は和やかに開催されました。　
下諏訪向陽高校の吹奏楽クラブの皆さんのマーティングバンドによる演奏には
皆さん拍手喝采でした。　　

　　　～子供の居場所～
　　　　　　　
　　　　　　　　　ＣＡＰＳ・すわ　宮原　規夫様

　子どもの虐待は平成28年度全国で122578件でした。諏訪児童相談所
管内では274件でした。しかしこれはいずれも実数ではなく、相談が寄
せられた件数です。更に軽微なケースは各市町村で相談を受けている
ので、それを含めるとこの数倍はあると思われます。虐待が疑われた
場合は１８９(いちはやく)番に電話をしてください。子どもとそして
親をも助けることにもなります。
　さて、平成２７年では子どもの貧困率が１３．９％でした。これは
子ども７人にひとりの割合です。日本は諸外国と比べても貧困率の高
い国です。経済格差は教育格差を生み出し、貧困から抜け出すことは
困難になっています。
　貧困は養育の放棄を生み出します。その対策として諏訪市地蔵寺を
お借りして信州こども食堂ｉｎすわ「ちゃんちゃんこ」を始めました
。１８回で２３６名の子どもさんが参加してくれました。「こ」を中
心に「祖父ちゃん、祖母ちゃん、父ちゃん、母ちゃん、兄ちゃん、姉
ちゃん」が居るという願いから「ちゃんちゃんこ」と名付けました。
いろいろな人が支え合えるそんな共生社会が生まれることを願ってい
ます。


